## Karaté Shotokan Wittenheim, un club bien né

Le club de karaté autrefois affilié à la MJC de Wittenheim vole désormais de ses propres ailes, et poursuit sa carrière sous le nom de « Karaté Shotokan Wittenheim ». « Nous ne souhaitions plus dépendre de la MJC Wittenheim avec laquelle la section a œuvré étroitement pendant de nombreuses années, explique le président André Vey. La séparation s'est faite dans les meilleures conditions possibles pour les deux parties. »

Ce nouveau statut a d'emblée été bénéfique aux 95 adhérents, qui ont connu un taux de réus-

site de 80% dans les passages de grades. Le stage sportif à Giens a été apprécié par l'ensemble des participants mais ne pourra hélas être reconduit cette année, pour des raisons financières. « Ce n'est que partie remise pour l'année prochaine », affirme Yves Nesci, fondateur du club et directeur technique (4° dan).

Yves Nesci a également connu quelques belles satisfactions grâce aux bons résultats obtenus par ses élèves en compétition, et notamment par les vicechampionnes d'Alsace Charlotte Buessler et Noémie

Da Fonseca, qualifiées pour les championnats de France.

Le comité est composé d'André Vey, président, Jean-Christophe Schultz vice-président, Bruno Buessler secrétaire, David Collet trésorier. Assesseurs: Yves Nesci, Raphaël Ledonne, Gilbert Halbmeyer.

Pour tout renseignement, on peut s'adresser au président André Vey, tél. 03.89.57.54.14 ou 06.34.45.86.38. Adresse internet: karate.wittenheim@neuf.fr/ Site internet: http://www.shotokanwittenheim.com